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本委員会に付託されました案件は、分割付託事項を含

む議案５件です。

議案第 16 号蓮田市消防団条例の一部を改正する条例

では、「今回の改正は消防団の処遇改善を図るためとの

ことだが、改正に至った理由は何か」との質疑に対し、「火

災や自然災害が増加する中、全国的に消防団員の減少が

非常に著しくなっている背景があります。令和３年４月、

消防庁より処遇改善の通知が出されたことに伴い、災害

等の出動の場合、従前の費用弁償から日額報酬を基準と

した所要の改正を行うものです」との答弁があった。

また、議案第 17 号令和５年度蓮田市一般会計予算の

分割付託事項では、危機管理課の関係で「防災資機材等

整備事業における災害対策用備品購入費、避難所開設・

運営キットの詳細と、各避難所への配置予定は」　との

質疑に対し、「このキットについては、避難所の開設に

おいて、誰でもマニュアルを見ながら開設・運営できる

ような作りになっています。キットはキャスター付きの

ケースの中に、掲示物も含めて避難所で必要となる一連

のものが入っています。最終的には各避難所に配置して

いく考えですが、令和５年度は、防災訓練における避難

所の開設訓練に使用するために購入する予定です」との

答弁があった。

採決の結果、議案第８号、議案第９号、議案第 15 号

及び議案第 16 号は総員をもって、議案第 17 号の分割

付託事項は賛成多数をもって、可決すべきものと決した。

総 務 委 員 会 議案５件を可決

本委員会に付託された案件は、分割付託事項を含む議

案８件です。

議案第 13 号蓮田市放課後児童健全育成事業の設備及

び運営に関する基準を定める条例の一部を改正する条例

については、「学童保育所に安全計画策定を義務づける

ことにより、指定管理者への委託料は増額されるのか」

との質疑に対し、「今回の安全計画の策定等に関しては、

本来、学童保育所を運営するにあたり、当然やらなけれ

ばならないことを明文化したものであり、委託料が増額

されることはありません」との答弁があった。

また、議案第 17 号令和５年度蓮田市一般会計予算の

分割付託事項では、長寿支援課の関係で「高齢者福祉計

画・介護保険事業計画策定事業の蓮田市高齢者福祉計画

2024・第９期介護保険事業計画策定にあたり、アンケー

トを実施したとのことであるが、どのような内容か」と

の質疑に対し、「65歳以上の市民の方で、主に誰の介護

または介助を受けているかや介護を受けることとなった

原因など個別に伺う内容、また在宅生活の継続に必要と

感じる支援・サービスなどについて伺いました。その他、

事業所向けにケアプラン作成にあたり利用しにくいと感

じているサービスはあるかなど、具体的な項目を挙げて

アンケートを実施しています」との答弁があった。

採決の結果、すべての議案について、総員をもって可

決すべきものと決した。

民 生 文 教 委 員 会 議案８件を可決

本委員会に付託された案件は、分割付託事項を含む議

案４件です。

議案第 17 号令和５年度蓮田市一般会計予算の分割付

託事項では、自治振興課の関係で「交通安全対策推進事

業について、報償費の見直しをすることにより交通指導

員の確保につなげていくとのことだが、具体的にどうい

うことか」との質疑に対し、「現行の交通指導員による

登校指導の報償費は、月額制となっています。交通指導

員の勤務日数から、報償費を月額制から日額制に見直す

ことで、支給額は増額となる見込みです」との答弁があっ

た。また、道路課の関係で「河川・排水路維持管理事業

の監視カメラ設置について、磯川などの水位確認とのこ

とだが、具体的な設置箇所はどうなっているか」との質

疑に対し、「監視カメラの設置箇所については、現時点

で西新宿地区第一排水機場、西新宿５丁目、６丁目の遊

水池、閏戸の浮張にある排水機場の３箇所に設置したい

と考えています」との答弁があった。さらに、産業団地

整備課の関係で「高虫西部地区産業団地について、手続

き等の進捗状況はどうなっているか」との質疑に対し、

「現在、県及び国等における土地利用の関係調整が、ま

もなく終了する見込みと県から伺っています。調整が終

わり次第、住民への説明会や縦覧といった都市計画の手

続きを順次進めていきます」との答弁があった。

採決の結果、議案第 10 号及び議案第 22 号について

は総員をもって、議案第 17号の分割付託事項及び議案

第 21号は賛成多数をもって、可決すべきものと決した。

建 設 経 済 委 員 会 議案４件を可決
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